

GEMEINDE KYFFHÄUSERLAND

Kyffhäuserkreis (Thüringen)

Ortsteile: BADRA-BENDELEBEN-GÖLLINGEN-GÜNSERODE-HACHELBICH-
ROTTLEBEN-SEEGA-STEINTHALEBEN-



Gemeinde Kyffhäuserland • Neuendorfstraße 3 • 99707 Kyffhäuserland

petermann.thiele.kochanek
architekten und ingenieure
Frauenstraße 5
06567 Bad Frankenhausen

Amt Bürgermeister
Auskunft erteilt Herr Hoffmann
☎ Fernsprecher: 034671/660-0
Email: hoffmann@kyffhaeuserland.de
Internet: www.kyffhaeuserland.de

Ihre Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen
Sche

☎ Durchwahl-Nummer
034671/660-10

Kyffhäuserland,
23. April 2018

Errichtung Geoinformationszentrum an der Barbarossahöhle Rottleben Referenzschreiben

Sehr geehrter Herr Petermann, sehr geehrter Herr Thiele und sehr geehrter Herr Kochanek

gern bestätigen wir als Bauherren des o. g. Projektes die hervorragende Zusammenarbeit mit Ihrem Büro.

Projektdaten:

Baukosten KG 300 - 400

1.327.000,00 € Brutto

BGF:

497,66 m²

Ausführung:

2014 - 2018

Leistungsumfang:

HOAI LPh 1 - 9

Die Barbarossahöhle ist das bedeutendste Geotop im Nationalen GeoPark "Kyffhäuser". Mit der Zertifizierung im Jahr 2009 entstand die Notwendigkeit zur Errichtung eines Informationszentrums als zentrale Anlaufstelle und nach außen sichtbares Herz des GeoParks. Im Jahr 2010 legte Ihr Büro in der Konzeption zur Umsetzung der Machbarkeitsstudie "Errichtung einer zentralen Informationsstelle des Geoparks Kyffhäuser..." die Maßnahmen

Sprechstunde
Dienstag: 09.00 - 12.00 Uhr und 13.00 - 18.00 Uhr
Donnerstag: 09.00 - 12.00 Uhr

Fax-Nummer:
034671/660-30
Email: info@kyffhaeuserland.de

Bankverbindung:
IBAN: DE20 8205 5000 0085 0003 29
SWIFT (BIC): HELA DEF1 KYF

aus dem Bereich Hochbau vor. Als unsere Architekten haben Sie von Anfang an überzeugende Arbeit geleistet und unsere Gemeinde vom ersten Schritt der Ideenfindung über die Beantragung von Fördermittel bis hin zur Realisierung der Maßnahme begleitet und unterstützt.

Ihre Konzeption, den Neubau des Geoinformationszentrum als "Faustkeil", einem Artefakt der frühen Menschheitsgeschichte und archäologischen Funden der gesamten GeoParkregion darzustellen hat nicht nur uns als Gemeinde, sondern auch den GeoPark Kyffhäuser und nicht zuletzt unsere Fördergeber, das Thüringer Wirtschaftsministerium und die Thüringer Aufbaubank überzeugt. Nicht nur die außergewöhnliche architektonische Gestaltung erzielt die von uns gewünschte Außenwirkung. Auch die unter energetischen Gesichtspunkten konzipierte Fassade sorgt für einen hohen Wiedererkennungswert.

Gegenüber anderen Behörden und Genehmigungsämtern ist das Büro petermann.thiele.kochanek außerordentlich versiert und fachkundig im Umgang mit den dortigen Entscheidungsträgern. Der großartige Entwurf, die Terrasse und vorgelagerten Freiflächen mit einer Membranüberdachung - "Barbarossas Bart" - zu beschatten, scheiterte an den unverrückbaren Vorgaben der Naturschutzbehörden. Auf diesen Zwangspunkt reagierend entwarf das Büro die kreative Variante der südlichen Beschattung mittels vorgelagerten Sporn. So wirkt das Gebäude durch die großen Glasflächen lichtdurchflutet und offen.

In den Leistungsphasen der Ausschreibung und Vergabe überzeugte Ihr Büro durch die enge Zusammenarbeit mit unserem Bauamt in fachlicher Kompetenz und Souveränität.

Die gesamte Baumaßnahme wurde unter laufendem Besucherverkehr realisiert. Kurzfristig entstandene Wünsche des Betreibers konnten zeitnah und reibungslos unter finanzieller Beachtung in die Baumaßnahme integriert werden. Die lückenlose, effektive Überwachung und Koordination aller in der jeweiligen Bauphase beteiligten Unternehmen und Fachingenieuren gehören zur qualifizierten Projektleitung ihres Büros. Durch kontinuierlich verfasste und zeitnah versendete Protokolle werden relevante Aufgaben und Zuständigkeiten immer klar geregelt, um so eine termintreue Umsetzung garantieren zu können. Wichtige Entscheidungen sind mittels Vermerken nachvollziehbar zusammengestellt. Über Abstimmungen und Anweisungen während der gesamten Planungs- und Bauzeit unterrichteten Sie Bauherrschaft und Fördergeber unkompliziert und transparent. Besonderen Wert legte das Büro petermann.thiele.kochanek auf die Kostengliederung und Kostenkontrolle zu jedem Zeitpunkt des Projektfortschrittes. Dies ermöglichte uns als Bauherrschaft eine form- und fristgerechte Abrechnung gegenüber der Förderstelle sowie dem Landesamt für Bau und Verkehr als prüfender Einrichtung.

Das Planungsbüro hat sich im Rahmen der Umsetzung des GeoInformationszentrums unser vollständiges Vertrauen erarbeitet und kann vom Entwurf bis hin zur Baubegleitung anderer ähnlich gelagerter Baumaßnahmen unsererseits uneingeschränkt empfohlen werden.


K. Hoffmann
Bürgermeister